

الخطة الأسبوعية للعام الدراسي 2022-2023 Weekly Plan for the Academic Year

اليوم Day	Monday-Friday	Date التاريخ	2022-2023 26-9 To 30-9
الأسبوع Week	Week 5 T1	Grade المرحلة	5

المادة Subject	الدرس Lesson	المهمة Assignment	ملاحظات Remarks
اللغة العربية Arabic	قصيدة لغتي العربية ، الجملة الاسمية ، قراءة سلطة جدي وهي الأجزاء 6 ، 7 ، 8 في ألف	كتابة القصيدة لغتي العربية في الدفتر من منصة ألف حيث سأقوم بفتح محور الدرس لتتمكن الطالبة من نسخ القصيدة وتحضيرها مسبقاً	تكرار التدريب على الاملاء . الأسبوعي استعداد له
اللغة الإنجليزية English	- Writing skills: Capitalization - Reading skills: Scanning - Alef lessons 4&5	Alef Platforms	Bring laptop and English notebook daily.
Math الرياضيات	Unit 1 Module: 1 Lesson: 4,5 &6 Module: 2 Lesson: 3	Alef platforms Memorize the multiplication tables	Bring laptop and Math notebook to school daily.
Science العلوم	Unit 2 lesson 3 (Matter can change) -Identify and classify physical and chemical properties -determine the rule of conservation of mass	Alef platform lesson from 1 to 7 should be completed Study for Quiz 1 5C,5D,5A(Monday 26/9) 5B(Tuesday 27/9)	Study for the quiz : POver point week 3 & week 4 on Google Classroom Soft copy is uploaded on google classroom from the book Study also from Alef
Social Studies الدراسات الاجتماعية	تكملة درس موروثنا الشعبي امتحان الاول	الف كلاس روم	مهارات
التربية الإسلامية Islamic	درس أحب العمل إلى الله ودرس محبة الله تعالى	حل درس سورة الانفطار والمفلس الحقيقي في منصة ألف	ضروري تسميع سورة الانفطار وحديث المفلس الحقيقي
Technology تقنية المعلومات	Create a program that stores and modifies data using variables		

[Type here]	Integrate sequences, conditionals, events, and loops into a program.	
Dotted quarter note	Complete the activities of the last lesson. Bring a music notebook and make sure you bring a fully charged laptop.	Music التربية الموسيقية
Long passes (overhead - Developing passing to a moving player)		P.E التربية البدنية
Abstract art and imitation of Kandinsky's painting in an innovative style		Art الفنون البصرية
اتبعوا أخبار المدرسة عبر قناة التلغرام https://t.me/MBOSchoolC2 مديرة المدرسة: خديجة الحوسني		

<u>فقرة الإملاء الأسبوعي</u> تمتاز اللغة العربية بقدرتها على التكيف والإبداع في مختلف العلوم ، فاللغة العربية ليست مادة دراسية فحسب ولكنها وسيلة أيضًا لدراسة باقي المواد الأخرى وحفاظًا على هويتنا العربية يجب علينا تعلم اللغة و أن نستخدمها بشكل صحيح.
<u>أهمية المدرسة</u> : ملاحظة سيكون الاملاء في الايام التالية حسب الشعب يوم الثلاثاء 5A,B,D يوم الأربعاء 5C